

martes 15 de octubre de 2024

Ayuntamiento de Antequera y Madre Coraje se unen para fomentar la economía circular, el reciclaje y la reutilización a través de la apertura de una tienda solidaria

La Fundación Madre Coraje, además de seguir recogiendo ropa y aceite a través de sus contenedores en la vía pública de nuestra localidad, abrirá en breve dicho establecimiento en el Centro Comercial La Verónica. EL teniente de alcalde Alberto Arana destaca la labor de dicho colectivo en nuestra ciudad, que se prolonga ya desde hace más de diez años fomentando la economía circular. El próximo 24 de octubre (18:00 horas, Centro de Servicios Sociales de calle Picadero) habrá un encuentro informativo para motivar a la participación ciudadana para el voluntariado.



El teniente de alcalde delegado de Bienestar Social y Cooperación Ciudadana, Alberto Arana, el concejal de Medio Ambiente, José Manuel Fernández, y la vicepresidenta de la Fundación Madre Coraje, Miriam Rein, han informado en rueda de prensa de nuevas acciones para fomentar la economía circular, el reciclaje y la reutilización en nuestra ciudad ofreciendo a la ciudadanía varias opciones en las que se une el respeto medioambiental y la solidaridad.

Por un lado, la Fundación Madre Coraje continúa recogiendo ropa y aceite con fines solidarios a través de los contenedores ubicados en la vía pública. Gran parte de esta ropa será puesta en circulación, evitando la generación de más residuos, en las Tiendas Solidarias de Madre Coraje con las que además de promover la reutilización, logran generar recursos para importantes fines sociales en España, Perú y Mozambique como el envío de material humanitario a niñas y niños empobrecidos, la construcción de escuelas infantiles, fuentes, pozos y presas en comunidades remotas de Mozambique y la educación para la transformación de 7.000 jóvenes y 200 profesores en España. Por otra parte, Madre Coraje destina el aceite usado que recoge a la fabricación de jabón que entrega a colectivos empobrecidos y a la financiación de proyectos humanitarios, de cooperación y educativos dentro y fuera de nuestras fronteras.

Otra de las principales opciones que Madre Coraje y el Ayuntamiento de Antequera ofrece a la ciudadanía se centra en el fomento de la reutilización y para ello la entidad social inaugurará en próximos días una nueva Tienda Solidaria en el Centro Comercial La Verónica donde las personas interesadas podrán adquirir a precios muy económicos ropa, juguetes, libros... con una segunda vida.

Para la puesta en marcha de estas iniciativas en Antequera, Madre Coraje realiza un llamamiento para que más personas voluntarias se sumen dedicando parte de su tiempo a esta labor solidaria y medioambiental.





Para ello, se celebrará el próximo 24 de octubre, a las 18:00 horas en el salón de actos de los Servicios Sociales de calle Picadero, un encuentro informativo en el que dará a conocer las acciones de Madre Coraje y motivará la participación ciudadana como voluntarios y voluntarias de la nueva tienda de Madre Coraje en Antequera.

Tanto Alberto Arana como José Manuel Fernández destacan en este sentido la importancia del voluntariado como eje fundamental para el funcionamiento de una labor que en Antequera lleva realizándose ya, de forma satisfactoria, más de 10 años "recogiendo ropa y aceite usado para contribuir al medio ambiente".

"El año pasado pusimos de nuevo en circulación en las Tiendas Solidarias de Madre Coraje en España más de 100.000 kilos prendas de ropa que la ciudadanía sensibilizada con la reutilización y el respeto medioambiental nos donó para ofrecerla a precios simbólicos en nuestras tiendas contribuyendo así a financiar acciones humanitarias, de cooperación y educativas dentro y fuera de nuestras fronteras", explica Miriam Rein, Vicepresidenta de Madre Coraje.









